
 

第 2679 回例会 2020 年 8 月 6 日（木） 

SAA/石井会員 会報担当/ 川島事務局員 

●点 鐘 本郷会長  

●ソ ン グ 我等の生業 

●お客様 無し 

●本郷会長ご挨拶 

               皆さんこんにちは、梅雨

も明け暑くなりました。

皆さんいかがお過ごしで

すか。本日はクラブ協議

会です、委員長の皆様宜

しくお願い致します。 

              今年の夏の気温は気象庁

の発表では全国的に例年 

より高い傾向になると云う予報が出ています。 

新型コロナウイルス感染症が流行している中で、熱中症 

も注意しなければいけない時期がやって参りましたが、 

これらの症状は、よく似ていると言われています。 

身体がべたつく、だるい、頭がふらふらする、発熱、 

頭痛などという症状が熱中症で、これは新型コロナウイ 

ルス感染症の軽度の症状と良く似ているので、見分ける 

事は難しいそうです。（救急搬送の時の対応） 

熱中症は熱環境によって生じる障害の総称です。体内の 

水分、塩分等のバランスが大きく崩れ、体温調整機能が 

そこなわれ体内に熱がこもる為に起こります。体が水を 

飲みたいときは、すでに水分が不足しています。こまめ 

に水分を補給しましょう。また外出制限などの社会活動 

の制限も暖和されていますが。しかしコロナウイルス感 

染症が終息したわけではなく、すこしでも気を許すと再 

び感染者の増加に繋がり、しばらくは気の抜けない状況 

が続くものと思います。 

 

 

 

市原ＲＣは皆さんのおかげで４グル－プの中では、 

会員数が一番です。 

そして今月は会員増強・新クラブ結成推進月間です 

新入会員には、会員研修委員会・会員 

増強・退会防止委員会を中心に、入会後のフォロ－や 

オリエンテ－ションの実施を例会や委員会・炉辺会談を 

通じて今後も実施して頂ければと思います。 

また新型コロナウイルス感染の一日も早い完全終息を願 

いながら、挨拶と致します。 

●野口幹事ご挨拶 

              皆様こんにちは、本日は 

              コロナウイルス感染者が 

              東京もっとも多く千葉で

も過去最多の76人の感染

者が出ています。又市原

でも感染者が出た為、20

日の例会についても、 

              本日理事会にて検討 

しましたが、淡粋さんでも本日おわかりのように、 

アクリルの仕切り板を設置して頂きコロナ対策をして 

下さっていますので、個人的にも手洗い、うがい、 

マスク着用を忘れずに現段階では例会を行いたいと思い 

ます。又状況に応じて変更になるかもしれませんが、 

その時はご連絡させて頂きます。 

 

●本日のメインプログラム 

 理事会報告 結婚・誕生祝い 

クラブ協議会（各委員会活動計画発表） 

● 出席報告 

 前々回確定 57.89％ 出席者35名 欠席者27名  

本日出席率 58033％ 

 

 



本日の司会進行                 例会場 懐石料亭淡粋 

 ＳＡＡ 石井会員                               

 

 

 

 

 

■ニコニコ 

※長田会員・・・先日の父のお通夜、

■ニコニコ 

長田会員・・・先日の父のお通夜、告別式の際には、大勢の方々にご焼香、生花を 

 頂きありがとうございました。心より感謝申し上げます。 

宮武会員・・・奉仕プロジェクト委員会活動に伴いロータリー財団、米山奨学会への 

 寄付活動へのご協力を皆様宜しくお願い致します。 

本郷会長・野口幹事・・・本日はクラブ協議会でした。各委員長、活動方針の発表 

 ありがとうございました。例年とは異なる対応を求められる中、1年間事故なく 

 よろしくお願い致します。又ここ数日間、市原市でもコロナウイルス感染者が 

連続してみつかっております。皆様くれぐれもご自愛下さいませ。 

※米山記念奨学会より寄付の感謝状が上野聡会員へ届きましたので、 

本郷会長より贈呈式を行いました。   米山記念奨学会特別寄付上野会員 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●クラブ協議会 

※長期計画委員会より山本委員長      ※会員研修委員会より篠田委員長 

60周年に向けてより意義のあるｸﾗﾌﾞで、  ﾆｰｽﾞに沿った委員会を企画、立案し実行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ    ※会員増強・退会防止委員会＆公共イメージ 

より平野委員長             委員会より星委員長 

会員相互の親睦を深める。        引き続き8名の入会目標と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会＆ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山記念 

                 奨学会委員会より宮武委員長 

                 質の高い奉仕活動ができるような企画思案中。 

                 又ﾛｰﾀﾘｰ財団。米山記念奨学会の寄付金の 

ご協力をよろしくお願い致します。 

                      


